
 

A N F R A G E 
an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 
 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
vom 15. Juni 2023 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 
 

Graz, am 15. Juni 2023 
 
Betreff: Anrainerparken Univiertel  
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 
Auf Grund aktueller Großbaustellen und Projekte ist die Verunsicherung der Bevölkerung in Bezug auf 
die Entwicklung Ihrer Nahbereiche groß. Vor allem die Bewohner der Innenstadt (Baustellen 
Neutorgasse und Univiertel) sind diesen Vorhaben mehr oder weniger schutzlos ausgeliefert.  
 
Nun wurde bekannt, dass bei dem Megaprojekt Center of Physics keine Tiefgarage errichtet wird. 
Begründung war unter anderem, dass ohnedies 90 % der Bediensteten und 97 % der Studenten nicht 
mit dem KFZ zur Uni fahren. Es kommen aber die Fragen auf, wo der Rest und die Besucher parken 
sollen.  
 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 
Gemeinderatsklubs folgende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 
 

1. Sind Sie bereit, die angekündigten Maßnahmen zum Ausgleich des Wegfalls der Tiefgarage 
ehestmöglich zu veröffentlichen? 

2. Die Parkzonen sind sehr groß – wird es eigene Ausnahmegenehmigungen für die Bewohner 
des direkten Umfeldes geben? 

3. Wenn ja, wird das System temporär auf Baustellen bzw. in Einzelfällen auf andere Gebiete 
ausgeweitet werden? 

4. Wie wurden die in den Medien erwähnten 25 % Parkplätze für das Anrainerparken ermittelt? 
5. Wurden die Bewohner befragt, welchen Parkbedarf sie haben? 
6. Wenn ja, wie lautete die Rückmeldung? 
7. Wenn nein, warum nicht? 

 
 
 


